

 Fecha:
 04-01-2025
 Pág. : 5
 Tiraje:
 4.500

 Medio:
 El Austral de Osorno
 Cm2:
 374,8
 Lectoría:
 13.500

 Supl. :
 El Austral de Osorno
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Supi. : El Austral de Os Tipo: Noticia general

Título: Adulta mayor fallece tras volcar la camioneta donde viajaba en las cercanías de Purranque

Adulta mayor fallece tras volcar la camioneta donde viajaba en las cercanías de Purranque

DECESO. El accidente fatal ocurrió en el kilómetro 951 de la Ruta 5. La mujer perdió la vida al interior del hospital purranquino. Tenía 77 años e iba con destino a la zona de Puerto Montt.

Sergio Silva Vásquez sergio.silva@australosorno.cl

n tragedia terminó un viaje a la zona sur para un matrimonio de Santiago, quienes la tarde del miércoles se desplazaban por la Ruta 5 y en el kilómetro 951, a la altura del Inia La Pampa, en Purranque, sufrieron un accidente cuando se desplazaban en su camioneta particular.

El vehículo salió de la pista de circulación, se volcó y quedó en una zanja.

Automovilistas que se desplazaban por la ruta entre las comunas de Río Negro y Purranque llamaron a equipos de emergencia para alertar sobre el grave accidente.

Algunos conductores se detuvieron para auxiliar a los ocupantes, una pareja de adultos mayores.

En el interior quedó atrapada una mujer de 77 años, quien pese a los esfuerzos de los voluntarios, permaneció aprisionada en la camioneta. 2

personas iban en la

camioneta accidentada. Una de ellas, la mujer de 77 años, falleció en el hospital de Purranque.

14.30 hrs.

de ayer la familia de la adulta mayor retiró sus restos para llevarlos de regreso a Santiago.

RESCATE Y PARO

Los bomberos de Río Negro llegaron a la zona del accidente y debieron trabajar arduamente para extraer a la persona, según detalló el comandante Gustavo Díaz.

"Cuando llegamos al lugar nos percatamos que había una persona al interior de la camioneta, la cual se encontraba atrapada y fue atendida por el personal de Salud. Mientras se realizaban las maniobras de estabilización del vehículo, la mujer entró en paro, por lo que debimos hacer una extracción rápida. Personal del Salud y Bomberos realizaron maniobras de reanimación y luego fue trasladada al hospital de Purranque. No obstante, luego nos informaron que había fallocido en el recinto hospitalario", detalló el oficial bomberil.

La víctima fatal fue identificada como Sara del Carmen García Martínez, de 77 años, quien venía junto a su esposo a visitar familiares en la zona de Puerto Montt.

Su cuerpo fue trasladado al Servicio Médico Legal (SML) de Osorno, desde donde la tarde de ayer una de sus hijas realizó los trámites legales para retirar el cuerpo y trasladarlo a Santiago para su respectivo velatorio y funeral.

El Ministerio Público de Río Negro informó que el chofer de la camioneta quedó en libertad, a la espera de citación.

Además, se instruyó diligencias al equipo de la Subcomisaría Investigadora de Accidentes del Tránsito (Siat) de la Prefectura de Osorno, quienes desarrollaron peritajes en el lugar del accidente, a un costado de la ruta 5.

"A raíz de ello nos encontramos levantando todos los elementos, indicios y rastros en la calzada, empadronando a testigos y todas las diligencias tendientes a establecer la causa basal de este fatal y lamentable accidente", detalló la teniente Nicole Catalán, oficial investigadora de la Siat.



BOMBEROS DE RÍO NEGRO ACUDIÓ AL ACCIDENTE JUNTO A PERSONAL DE SALUD , QUIENES LLEVARON A LA LESIONADA HASTA PURRANQUE, DONDE MURIÓ.

